

白井 しょういち うすい 正一 県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

12月県議会一般質問 文教常任委員会

千葉市内の企業庁所有地

公益用途解除の土地分譲

住民の意見聴きながら

白井正一県議(千葉市美浜区選出、3期)は市民の声が生かされる県政実現を目指して積極的な政治活動を繰り広げています。12月県議会では一般質問に立ち、千葉市内にある公益用途をはずされた企業庁所有の土地の分譲について、企業庁長にその方法を質しました。また、地域経済の活性化につながる期待される幕張新都心拡大地区への巨大ショッピングモールの

千葉市美浜区特集

を取り上げて、渋滞対策や新駅構想などについて県の施策や方針を執行部に尋ねました。教育は百年の大計と、政治信条・政策に教育を真っ先に掲げる白井県議ですが、所属する県議会文教委員会では租税教育などについて県教育庁に要望を行ないました。12月県議会一般質問と文教常任委員会での白井県議の質疑と担当者の答弁を特集します。



県議会壇上で一般質問を行う白井正一県議

白井議員 土地造成時に企業庁が地元千葉市と協議のうえ、将来の公益施設のために確保した土地が、千葉市内には多数存在していた。それらの土地も長年未利用となっており、社会情勢や経済情勢の変化などにより、公益施設の建設のめどが立たず、千葉市によって公益用途が解除され、いざ分譲となった。だが、これらの土地が地域住民に公益施設用地として広く認識されており、分譲が決まった後に住民に周知されたことで、大きな問題にまで発展してしまっ

再質問

白井議員 地域住民の意見にはどのようなものがあり、今年度の分譲に際してどのように反映するのか。

企業庁長 地域住民からは緑地の確保や診療所等の誘致などの意見がありまして、近隣の土地利用状況に配慮した緑地の確保や診療所等の導入に努めることを分譲条件としてつけており、地域住民の意見を反映しているところです。

幕張新都心への京葉線新駅

設置促進期成同盟の 準備会再開など調整

白井議員

幕張新都心拡大地区には新駅の予定地が確保されている。そこがかがうが新駅設置の経緯はどうなっているのか。

企業庁長 JR東日本は、平成3年の企業庁からの設置要請に対し、駅舎等用地の確保と設置費用の全額負担を前提とした「新駅設置促進期成同盟」の設立の2つを条件に了承しているところです。

その後、平成6年に進出企業を構成員とした期成同盟準備会が設立されましたが、平成10年の会議を最後に休止状態が続いています。

うすい 正一 県議 PROFILE

- 経歴
- 昭和50年1月 千葉市検見川町生まれ
- 平成9年3月 日本大学文理学部卒業
米オックスフォードアカデミー修了
- 平成14年10月 衆議院議員秘書
- 平成15年4月 県議会議員初当選
- 平成19年4月 県議会議員再選
- 平成23年4月 県議会議員3選

- 現職
- 県議会 文教常任委員会委員
- 千葉県 生活衛生適性化審議会委員
- 自民党県連 青年部長

県政や千葉市美浜区のご相談、ご意見を聞かせてください

うすい 正一 後援会

〒261-0004 千葉市美浜区高洲1-9-7-2
TEL 043-244-0033
FAX 043-244-2200

メールもお気軽に、ホームページも開設しています。 E-mail usui@shoichi.info URL=http://www.shoichi.info

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 千葉市美浜区

幕張新都心に巨大ショッピングモール 周辺の渋滞対策を要望

白井議員 幕張新都心地区への「イオンモール幕張新都心」は巨大なショッピングモールで、県内外から多くの来場者が見込まれている。

多くの来場者が乗用車やバスなどを利用して来ることに伴う深刻な交通渋滞の発生。そこでかがうが、交

通渋滞対策はどうなっているのか。
企業庁長 イオンモール株式会社では、約7300台分の駐車場を6か所に分散して整備するほか、円滑な駐車場への進入のた



議場の自席で再質問をする白井正一県議

め付加車線やバスの停車スペースなどを設けています。
白井議員 国道357号中瀬交差点および若葉交差点の渋滞緩和

に向けて、効果的な交差点の改良や信号機の改良について、道路管理者である国や千葉市と連携しながら検討し、可能な対策を講ずるよう要望する。

幕張海浜公園の管理運営

千葉市に移管検討を

白井議員 幕張海浜公園

このうち海浜部については、民間活力の導入による賑わいのある公園づくりを目指したエリアであり、イベント等の開催希望が多く、スポーツや音楽のイベント開催時は、賑わいを見せています。

の活性化への取り組みについてかがう。幕張海浜公園の海浜部の活性化について、これまでの取り組みはどうか。また、今後はどうか。
都市整備局長 幕張海浜公園は、幕張新都心の中の憩いと安らぎ空間や貴重な緑を確保するとともに、国内外からの多くの来訪者に対応した交流の場としての役割を持つ公園として整備

している。このうち海浜部については、民間活力の導入による賑わいのある公園づくりを目指したエリアであり、イベント等の開催希望が多く、スポーツや音楽のイベント開催時は、賑わいを見せています。県としては、こうした賑わいが年間を通じて創出されるように、県民や利用者企業等の意向調査や実証実

納税意識高める教育を

白井議員 租税教育についてかがう。税に対する理解を深めるため

また、高等学校の政治・経済では「現代経済の仕事」として、現代経済の仕事と「納税」の学習で、財政の仕組みや働き、租税の意義と役割について学ぶ中で、国民が納税の義務を果たすとともに納税者として、その使途について関心を持つことが大切だという観点から教育が行われています。

指導課長 中学校公民分野の「国民の生活と政府の役割」学習で、税の財源の確保と配分の観点から財政の役割について考え、租税の意味と役割について考えさせるとともに、国民の納税の義務について理解させる教

育が行われています。また、高等学校の政治・経済では「現代経済の仕事」として、現代経済の仕事と「納税」の学習で、財政の仕組みや働き、租税の意義と役割について学ぶ中で、国民が納税の義務を果たすとともに納税者として、その使途について関心を持つことが大切だという観点から教育が行われています。

のかについて情報共有を行うっており、この会が企画した講演や研修を各学校に紹介するなど、消費税増税等の問題にも対応しています。

を図りながら、学習指導要領に則った租税に関する教育が推進されるよう取り組んでいきたいと考えています。

日本の伝統的な家族の在り方

しっかりした教育必要

白井議員 家族教育についてかがう。最高裁

法律婚のメリットが失われると事実婚の増加へつながるおそれがある。日本の伝統的な家庭が重要であると考え、民法

のこのほか、県教育委員会と税務課、税務署等で組織している租税教育推進協議会で租税の教育をどのように推進していく

家族の在り方・法律婚の推進について、どのような教育をしているのか。指導課長 家族に関する教育は社会科、家庭科等の授業の中で行われています。例えば、高等学校の倫理では、「現代の諸課題と倫理」の中で、現代の家族における夫婦関係や親子関係、自分にとって家族とは何か、家族の望ましい在り方などについて扱われています。

また、高等学校の家庭基礎や家庭総合では、相互に協力して家族の一員としての役割を果たし、家庭を築き、生活課題を主体的に解決して家庭や

地域の生活をするとも、共に支え合う社会の重要性について認識させるよう取り組んでいます。県教育委員会としては、ご指摘の点を含め、社会科、家庭科等における教育の中で、家族に関する教育が行われているものと認識しており、今後の指導の充実に向けていきたいと考えています。

いじめ撲滅を目指して

条例案制定を準備

自ら命を絶つ者がでるなど社会問題になっているいじめを根絶するために、自民党千葉県連は「千葉県いじめ防止対策推進条例」を制定する準備を進めています。いじめPT座長の白井県議が実務を取りまとめている。県議会での議決を経て4月1日の施行が目指されています。

また、「いじめが絶対に許されない行為であることを、保護する児童等に十分理解させ、いじめを行なうことのないよう、必要な指導を行うよう努める」と保護者の役割についても言及しています。自治体によるいじめ防止条例は兵庫県小野市で制定されたのを皮切りに各自治体で制定されていますが、千葉県の条例はより先進的な条例になる見通しです。

いって検討しております。引き続き、県としては、立地の特性を生かした賑わいのある公園づくりを目指して、千葉市と連携をとりながら、取り組んでまいります。

白井議員 稲毛の浜から幕張の浜まで広い人工海浜を活性化するためにも、幕張海浜公園の千葉市への移管、管理運営を千葉市に任せるといったことも検討に加えてもらいたい。

白井議員 稲毛の浜から幕張の浜まで広い人工海浜を活性化するためにも、幕張海浜公園の千葉市への移管、管理運営を千葉市に任せるといったことも検討に加えてもらいたい。

白井議員 法律婚のメリットが失われると、日本の伝統的な家庭が壊れるきっかけになり得ると思う。日本の伝統的な家族の在り方について、しっかり教育をしていただきたい。